Herzlichen Dank für die Anteilnahme beim Heimgang meines geliebten Ehemannes, unseres Vaters, Opas und Uropas



## WILHELM KROLL

die in so vielfältiger Weise zum Ausdruck gebracht wurde.

Danke unserem Bezirksevangelisten Fischer für die tröstenden Worte, die uns viel Kraft und Mut gegeben haben.

Danke den Ärzten und Schwestern der SLK-Kliniken, Station H31.

Danke allen Verwandten, Freunden und Nachbarn sowie dem Chor und den Glaubensgeschwistern der Neuapostolischen Kirche.

Danke für die vielen Zeichen der Liebe und Freundschaft und die Zuwendungen für den späteren Grabschmuck.

Dora Kroll mit Familie